



学校だより 12月号

不動寺っ子

令和7年11月25日
金沢市立不動寺小学校

2学期のまとめの時期に入りました

土曜参観、連合音楽会、マラソン大会、学校公開週間などを通して、多くの保護者の方や地域の皆様に子どもたちの活動の様子をご覧いただくことができました。子ども達の意欲や励みにつながりました。また、引き渡し訓練では、万が一に備えてご協力いただきありがとうございました。

さて、早いもので今年も残すところ1か月となりました。12月は、2学期の学習のまとめの時期となります。これまでの学習内容の復習、様々な活動に対する努力や頑張りの姿をふり返る時間を設けることを通して、確かな力となるようにしていきたいと思います。

◆寒さ・体調管理に関するお願い

風邪等による体調不良の児童が、少しずつ出てきています。また、県内ではインフルエンザ警報が出て、流行が懸念されています。学校では、感染症対策として手洗い・うがい・換気といった対策のほか、状況によっては適宜マスクの着用等の声かけも行います。各ご家庭におかれましては、朝の検温や健康観察をお願いいたします。天候に応じてあたたかい上着や服装を着せるなどご配慮ください。

寒さのため、登下校でポケットに手を入れている児童を見かけます。とっさの時に、手が出ずには転倒する恐れもあります。ぜひ、手ぶくろの使用をおすすめします。

◆地域での活動に参加！～11月9日 薬師谷公民館文化祭・みたに朝市オープニング～



今年も地域の方々のご協力で米作り体験ができました。収穫した「ひやくまん穀」を「愛を米(こめ)」プロジェクトと名付け、販売しました。たくさんの方に買っていただき、とてもうれしそうな5年生でした。



旧三谷小学校の伝統だった「みたに四ツ葉太鼓」の演奏を披露しました。たくさんの方から拍手や言葉をいただき、中には涙ぐんでおられた地域の方もおいでました。がんばって練習してきてよかったと達成感を味わえた4年生でした。

◆11月5日 校内マラソン大会 がんばりました！！

校内マラソン大会で、精一杯頑張る子どもたちの姿が見られました。大会当日は、多くの皆様からご声援をいただきました。見守りボランティアの皆様には、コースの安全確認にご協力いただきました。本当にありがとうございました。

